

XIII JORNADAS NACIONALES DE JUNTAS DE GOBIERNO
Consejo General de Procuradores de España (CGPE)

DISCURSO CLAUSURA [TRAS LECTURA DE CONCLUSIONES]

Ricardo Garrido, presidente del CGPE

08.11.2025

Hora: 13:15 horas

Lugar: Hotel Cádiz Bahía

DISCURSO RICARDO GARRIDO

Pues estas son las principales conclusiones que podemos extraer de este encuentro.

Creo que hemos cumplido con el objetivo que nos propusimos cuando organizamos estas jornadas: que todos salgamos de aquí llevando para nuestros colegios herramientas, directrices y conocimiento que nos sea de UTILIDAD para la gobernanza y la gestión de nuestros decanatos y nuestras juntas de gobierno.

Quiero agradecer a todo el equipo del Colegio de Cádiz y del Consejo General de Procuradores el enorme trabajo de organización, preparación y gestión de este encuentro.

Espero de verdad que todas y todos los que habéis venido desde todas las ciudades de España hayáis sentido el cariño, la cercanía y las ganas de ayudar de este CGPE que tengo el honor de presidir. Os aseguro que necesitamos vuestra la opinión, de vuestras sugerencias y de escuchar constantemente vuestras inquietudes. Hemos de ser una organización volcada en el servicio de los colegios y de los colegiados, sin perder nuestro papel de motor del cambio que nos permita llevar a la procura al más alto nivel que merezca.

Creo que hemos sido fieles al lema de este congreso, **Justicia con más procura**, porque si nos dejan la Justicia será mejor y a toda nuestra profesión también le irá mejor.

Hemos debatido y coincidido en ganar competencias e intentar que España replique aquí el modelo portugués. Es, como dicen los anglosajones, un *win-win*, un ganar-ganar. Ganará la sociedad española con procuradores más potentes, porque podrá ver como sus juicios tardan menos tiempo; y será mejor para la procura, que podrá tener despachos más sólidos y con mayor capacidad de ingresos. Ojalá lo consigamos.

Hemos decidido pedir conciliación de verdad, con una tecnología que sirva y que no nos atasque. Y también, porque es importante para todos, seguir presionando al Parlamento para que acelere y apruebe una ley justa de equiparación de nuestros pensionistas con los del Régimen Especial de Trabajadores Autónomos.

He de agradecer a nuestros patrocinadores: a Segurcaixa Adeslas, a Bruzon y Miller, a Marka, a DGE Bruxelles, a Adentia, a ALD Kyocera y V-Lex, cuya colaboración nos ha ayudado a organizar este encuentro.

Y sobre todo, gracias a todos vosotros, no sólo por la asistencia, sino también por la atención y las interesantes aportaciones que habéis ido realizando en estas sesiones.

Compañeras y compañeros, hay que seguir trabajando por una Justicia con más procura y por una procura más influyente en la Justicia. Hay camino.